

## KooBO und der Schulgarten der Schlossbergschule

Unser KooBO Projekt (kooperative Berufsorientierung) in Zusammenarbeit mit dem Schulgarten der Schlossbergschule geht auch in Corona-Zeiten weiter.

Schon im Februar bauten wir mit den Schülern und Schülerinnen fünf Hochbeete auf. Insgesamt acht Hochbeete wurden uns vom Baden-Württembergischen Genossenschaftsverband geliefert. Dabei waren für jedes Hochbeet vier Säcke Erde und Päckchen mit Sämereien, wie Möhren, Erbsen, Mangold, Radieschen und verschiedenen Blumen enthalten.

Die Volksbank Raiffeisenbank vor Ort übernimmt die Kosten für die Hochbeete und wir können das ganze Jahr über beobachten, wie die verschiedenen Pflanzen vom Samen zur Frucht und zur Ernte wachsen und gedeihen. Für diese großzügige Spende sind wir der Bank sehr dankbar!

Leider hat die Zeit vor Corona nicht mehr ausgereicht, die Hochbeete an den richtigen Platz zu stellen und so sah der Garten vorübergehend sehr chaotisch aus.



Mit vereinter Kraft haben wir 5 Hochbeete an ihren richtigen Platz gestellt und mit Steinen unterlegt, damit sie eben stehen.



Damit die eingefüllte Erde später nicht vom Regen ausgeschwemmt wird, muss innen eine Kunststoffolie an die Holzwände angebracht und der Boden mit Vlies ausgelegt werden.



Nun müssen sie noch mit Ästen, Grünschnitt und Erde befüllt und dann bepflanzt werden.

In unseren Hochbeeten wächst im Moment leider noch nichts, aber der Garten hat jetzt im Frühling trotzdem viel zu bieten.

Der Rhabarber, vom letzten Jahr, ist jetzt reif für die Ernte.

Vielleicht habt ihr auch Rhabarber im Garten und Lust auf einen leckeren Rhabarberkuchen, oder Rhabarberkompott mit Vanilleeis.

Ein ganz einfaches Rezept:

1 kg Rhabarber

200 g Zucker

1 P. Vanillezucker



Den Rhabarber gut waschen und in 1 cm lange Stücke schneiden. Rhabarberstücke in einen Topf geben und mit dem Zucker und dem Vanille-Zucker bestreuen. Etwa eine Stunde ziehen lassen. Fünf bis zehn Minuten aufkochen und fertig ist ein sehr leckeres Kompott. Nun noch eine Kugel Vanille Eis dazu geben und ein herrlicher Nachtisch ist fertig!

Das Schöne an einem Garten ist nicht nur, die Natur zu genießen, sondern auch immer etwas Frisches zu ernten, aus dem man ein leckeres Gericht zaubern kann.

Bericht vom 19.05.20, Garten der Schlossbergschule, Claudia Blummer (IB; KooBO)